

Villetaneuse, le 26 avril 2019



COMMUNIQUE DE CARINNE JUSTE, MAIRE DE VILLETANEUSE

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de Julien Laupâtre, Président du Secours Populaire Français.

C'est une immense perte pour les nombreux bénévoles et les milliers de bénéficiaires tant il incarnait par sa passion de l'Autre, les valeurs humanistes et de progrès social que nous avons en partage. Villetaneuse a, de tous temps, accompagné l'action du Secours Populaire notamment par la mise à disposition de locaux adaptés, que Julien Laupâtre nous a fait l'honneur d'inaugurer le 6 septembre 2013, avec les bénévoles et le Président de l'association locale.

Un homme remarquable qui a su marquer de son empreinte tous les gens qui l'ont côtoyé. Par son engagement, il n'a eu de cesse de lutter sans relâche contre la pauvreté, la précarité et l'injustice sociale, qui hélas, continuent de gangréner notre société.

Pour les valeurs de solidarité et de fraternité qu'il portait, par la force de ses convictions, Julien Laupâtre était et continuera d'être pour nous tous un formidable exemple.

Au nom de toutes les Villetaneusiennes et tous les Villetaneusiens, je présente mes sincères condoléances à ses proches et à la grande famille du Secours Populaire.